

Filigrane Kunst mit der Kettensäge

Knapp 40 Schnitzer zeigen ihr Können

Wolfach (red/msb). Auf dem Gelände der Dorotheenhütte in Wolfach finden heute ab 9 Uhr die sechsten Internationalen Kettensägenkunsttage des Schwarzwaldes statt.

Knifflig: Mit der Motorsäge erstellen die Schnitzer Kunstwerke. Foto: Veranstalter

oder einen Rentierschlitten freuen.

Daneben treten an beiden Tagen Teams in Schnellschnitzrunden (Speedcarving) gegeneinander an, um binnen 45 Minuten eine fertige Skulptur zu erstellen. Diese wird im Anschluss an die Runde direkt an das Publikum versteigert und der Erlös bestimmt über das Ausscheiden oder Weiterkommen des Teams. Am Sonntag kämpfen die Siegerteams um den Titel des Masterteams 2012.

Eine Kettensäge ist aber nicht nur zum Sägen und Schnitzen. Am Sonntag zeigt erstmals ein Künstler, dass man mit ihr auch malen kann. Das Eintrittsticket berechtigt an diesem Wochenende ebenfalls zum Eintritt in die Glashütte und das Glasmuseum.

WEITERE INFORMATIONEN:

► www.dorotheenhuette.de,
www.schwarzwaldschnitz-event.de

